

Protokoll

10. Fachschaftsratsitzung/ Klausurtagung im Sommersemester 2024 am Samstag dem 15. Juni, Im Alten Dornburger Schloss

Anwesend * gewähltes Mitglied	Anton Gries*, Laurin Henschel*, Lars Malzkorn*, Lukas Schulze*,
Entschuldigt	Alle anderen
Gäste	Michelle ab ca. 13:30

Protokoll	Lukas Schulze
Abstimmung	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
Vorläufige TO	<ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung / Check-In 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 3. Inhaltlicher Teil 4. Verabschiedung

Sitzungsbeginn: 10:07 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Anton begrüßt alle Anwesenden.
TOP 2 Beschlussfähigkeit	Der FSR ist mit 4 Gewählten nicht beschlussfähig.
TOP 3 Inhaltlicher Teil	<ul style="list-style-type: none"> • Gemeinsames Frühstück • Feedbackrunde zur bisherigen Arbeit <ul style="list-style-type: none"> ○ Arbeitsstrukturen verbessert (besonders Finanzen, AKÖ) ○ Kommunikation besser ○ keine größere internen Probleme, gute Grundstimmung ○ Internet Kommunikation bilateral, vor Nachrichten in der Großen Gruppe mal nachdenken ○ Generell mehr Mitarbeit gewünscht ○ Etliche (qualitativ hohe) Veranstaltungen durchgeführt ○ Sehr wenig Menschen bei Veranstaltungen trotz breitem Angebot und vielen Veranstaltungen (z.b. fast alle Ebenen parlamentarischer Arbeit abgedeckt) ○ Man könnte mehr Para Veranstaltungen machen, besser geplant und gezielter (Grillen kam gut an) ○ Kommunikation mit Institut gut, grundsätzlich bei allem erstmal auf unserer Seite ○ Sitzungen meist kurzweilig, gut durchgeführt ○ kaum Mitglieder (Blick auf nächste Amtszeit) und wenig Beteiligung ○ Standardproblem Mitgliederakquise ○ Man könnte mehr miteinander machen als FSR außerhalb von Sitzungen (je nachdem wie sowas angenommen wird) ○ "Richtige" Klausurtagung im nächsten Jahr ○ Merch als Kommunikationshärtestest

	<ul style="list-style-type: none"> ○ Beteiligung in Debatten verbessern, Meinungsbilder, Meinung mitteilen • Berichte <ul style="list-style-type: none"> ○ Kom: STET neu denken, mehr große zentrale Veranstaltungen, 24.09. nächste Veranstaltung ○ Bitte auf Finanzen zu achten, Hinweise für Umsatzsteuer, StuRa hat Rechtsschutzversicherung ○ Rechte Kräfte wollen Studierendenschaft abschaffen (zu demokratisch) -> vernünftig arbeiten um keine Argumente zu liefern ○ Uni intern braucht nicht zwingend Kooperationsvertrag ○ Alle FSR haben Personalprobleme ○ Laurin: übernimmt Stelle im APA ○ AKÖ: Merch Bericht ○ Gremienwahlen laufen • Amtsverteilung Brainstorming nächste Amtszeit: <ul style="list-style-type: none"> ○ Melissa Hut Lehramt, und Awareness, offen für mehr ○ Pflazi idealerweise nichts, dafür in den Gremien -> Berichteonkel ○ Lars Vorsitz (und Finanzen) ○ Wolf Finanzen? ○ Laurin Finanzen? ○ Pia Vorsitz dafür weniger AKÖ • STET: <ul style="list-style-type: none"> ○ Inhaltliche Arbeit dazu was wir geben können -> Dokument für Institutsrat vorbereiten + Mail dazu am Reiser und Ines ○ Klare Kommunikation mit dem Institut was wir machen können ○ Leunig weiß, dass sie Sachen Übernehmen müssen ○ Studi Friedolin Zugang ist das Problem, da muss einer beim Institut dabei sein • Sonstiges: <ul style="list-style-type: none"> ○ Idee Vorstand mit mehreren Personen (Aufgaben besser verteilen) ○ AKI/ Finanzen ○ Recherche für Büro Material, Vorarbeit Finanzplan
<p>TOP 4 Verabschiedung</p>	<p>Kurzes Feedback zur Klausurtagung und Ende</p>

Sitzungsende: 15:30Uhr.

Anton Gries

Vorsitzender FSR Powi/Soku

Sitzungsleitung

Lukas Schulze

Protokollant*in

	Anlagenverzeichnis
Protokollant*in	Fassung vom 10.06.2024